

Pressemitteilung

Luxemburg, den 14. Mai 2009

Die BNP Paribas Gruppe wird Mehrheitsaktionär von BGL neben dem Luxemburger Staat, der weiterhin über eine signifikante Beteiligung verfügt

Alain Papiasse zum stellvertretenden Vorsitzenden des Verwaltungsrats ernannt

Der Verwaltungsrat von BGL hat am 13. Mai 2009 unter dem Vorsitz von Gaston Reinesch getagt und in Übereinstimmung mit dem Beschluss der Außerordentlichen Hauptversammlung vom 30. April 2009 eine Kapitalerhöhung durch Umwandlung der verbleibenden EUR 100 Millionen aus dem vom luxemburgischen Staat am 30. September 2008 gewährten nachrangigen Darlehen in BGL-Aktien vorgenommen. EUR 2,4 Milliarden dieses Darlehens in Höhe von EUR 2,5 Milliarden waren bereits in Aktien umgewandelt worden.

Nach dem Abschluss der verschiedenen Transaktionen in Frankreich, Belgien und Luxemburg ist die BNP Paribas Gruppe Mehrheitsaktionär von BGL geworden. Sie kontrolliert nunmehr – unmittelbar und mittelbar über Fortis Bank – 65,96% des Kapitals der Bank. Mit einem Kapitalanteil von 34% verfügt der Luxemburger Staat weiterhin über eine signifikante Beteiligung.

Mit dem Eintritt von BGL und Fortis Bank in die BNP Paribas Gruppe – einer der wenigen weltweit tätigen Akteure im Bankensektor, der auch 2008 einen Gewinn verbuchte – avanciert die Gruppe, gemessen an der Summe ihrer Einlagen, zur Nummer eins im Euroraum. Gleichzeitig wird sie im Euroraum zur Nummer eins im Private Banking, zur Nummer vier in der Vermögensverwaltung und stärkt ihre bereits anerkannte Marktposition gegenüber Unternehmen und Institutionen.

Im Rahmen der gleichen Sitzung hat der Verwaltungsrat vor dem Hintergrund der neuen Zusammensetzung der Anteilseigner beschlossen, sieben neue Verwaltungsratsmitglieder zu kooptieren, vorbehaltlich der Zustimmung der zuständigen Behörden zu den einzelnen Verwaltungsratsmitgliedern.

Im Anschluss hat sich der Verwaltungsrat von BGL in seiner neuen Zusammensetzung zu einer ersten Sitzung getroffen und Alain Papiasse, Mitglied des Comité Exécutif von BNP Paribas, zum stellvertretenden Vorsitzenden ernannt, während Gaston Reinesch als Vorsitzender bestätigt wurde. Um die Annäherung zwischen den lokalen Gesellschaften der neuen Gruppe zu erleichtern und gleichzeitig ein wirkungsvolles und abgestimmtes Tagesgeschäft sicherzustellen, hat der Verwaltungsrat außerdem beschlossen, mit Eric Martin, Administrateur-Délégué von BNP Paribas Luxembourg, ein neues Vorstandsmitglied zu berufen. Vorbehaltlich der Annahme der Satzung

BGL
Société Anonyme
Corporate
Communications

50, av. J.F. Kennedy
L-2951 Luxembourg

Telefon
(+352) 42 42-23 87

Fax
(+352) 42 42-36 22

www.bgl.lu

durch die Hauptversammlung, wird der Vorstand von BGL unter dem Vorsitz von Carlo Thill und von Eric Martin als Co-Vorstandsvorsitzende stehen.

Der Verwaltungsrat hat weiterhin beschlossen eine außerordentliche Hauptversammlung einzuberufen, um die neue Zusammensetzung des Verwaltungsrats sowie die Anpassung der Satzung, durch die der Vorsitz des Vorstandes durch zwei Co-Vorstandsvorsitzende und die Umbenennung in „BGL BNP Paribas“ ermöglicht werden sollen, den Aktionären zur Abstimmung vorzulegen.

Pressekontakte:

Anne Wenandy
Corporate Communications
Tel. : 4242-4614
anne.wenandy@bgl.lu
<http://www.bgl.lu>

Alwin de Prins
Corporate Communications
Tel. : 4242-4668
alwin.deprins@bgl.lu
<http://www.bgl.lu>